



Banqueros se dicen dispuestos a trabajar con Gobierno de AMLO pese a polémica de comisiones

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sufrió el 8 de noviembre su peor caída en los últimos siete años al retroceder 5.81 por ciento luego del desplome de las acciones de los bancos tras darse a conocer una iniciativa de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) que busca eliminar los cobros por comisiones bancarias al considerar que perjudican a los usuarios y son un abuso. México, 6 de diciembre, (EFE).- **La banca mexicana mostró hoy su sintonía con el nuevo Gobierno del izquierdista Andrés Manuel López Obrador** pese a la polémica sobre la posible cancelación de comisiones bancarias, que ocasionó el descalabro de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

“Estamos como siempre más que bien dispuestos para trabajar con el nuevo gobierno y hacer que la banca sea un catalizador que ayude a que el país crezca más y el gobierno logre tener éxito. Por nosotros no va a quedar”, dijo hoy en una reunión con medios el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Marcos Martínez.

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sufrió el 8 de noviembre su peor caída en los últimos siete años al retroceder 5.81 por ciento luego del desplome de las acciones de los bancos tras darse a conocer una iniciativa de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) que busca eliminar los cobros por comisiones bancarias al considerar que perjudican a los usuarios y son un abuso.

Posteriormente, López Obrador, que asumió la Presidencia el 1 de diciembre, anunció que no modificaría las reglas bancarias en tres años.

Sobre esta controversia, que influyó también en la depreciación del peso, hoy por encima de las 20 unidades por dólar, Martínez explicó que hace varias semanas los banqueros se reunieron con senadores y miembros de la nueva Secretaría de Hacienda, a quienes expusieron que los supuestos porcentajes de comisión cobradas por bancos mencionadas en la iniciativa eran erróneas.

“Les quedó muy claro (que disponían de datos incorrectos) y lamentaron no conocer este contraste de información”, agregó el representante bancario, quien apuntó que la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) tenía información inexacta.

Remitió a un reciente estudio de la agencia de calificación de riesgo Standard & Poor's (S&P) que destacaba que las comisiones bancarias que se cobran en México están por debajo de las de Canadá, Reino Unido o España.

“Las comisiones seguirán bajando en la medida que avanza la digitalización, la tecnología. Será cuando más rápido bajen”, subrayó.

Martínez insistió en que, pese a la polémica inicial, están trabajando conjuntamente banca, autoridades y senadores, y el sector está “en el camino correcto”.

Estimó que el próximo año, el primero completo con López Obrador como presidente, la economía mexicana crecerá 1.9 por ciento, ligeramente menos que este 2018.

Para el presente año, dijo, la demanda ha crecido en menor medida y en consonancia con la economía mexicana, pero sigue haciéndolo a doble dígito, aproximadamente a 12-13 % sin contemplar el crédito a gobierno.

Sobre el presupuesto federal de 2019, que ha de darse a conocer en los próximos días, esperó que el nuevo gobierno izquierdista refleje la “austeridad” de la que ha hecho gala para asegurar que no haya déficit.